

Turismo de calidad

10/01/1998

A finales de 1997, Ignacio García participó en la elaboración del diseño de un campo de golf de 18 hoyos en una de las dos plazas de soberanía española situadas en el Norte de África: Ceuta.

La creación del primer campo de golf en Ceuta surgió de la necesidad de equipar a la Ciudad Autónoma de una infraestructura capaz de absorber un turismo de calidad que genere ingresos para un municipio que vive prácticamente del comercio.

La actuación no sólo preveía la creación de numerosos puestos de trabajo directos e indirectos durante la construcción y el funcionamiento del campo de golf; sino la ordenación del territorio y mejora de los terrenos, carentes de vegetación herbácea y en manifiesto proceso de erosión.